



## 2e et 3e journées à Stuttgart

publié le 04/04/2019 - mis à jour le 06/04/2019

### *Descriptif :*

Cours, Brezels et Bowling !

Mardi 2 avril, les élèves français ont pu assister à leurs premiers cours !  
Cours de français, de maths, mais aussi chorale, cours de claquette ou de couture !

A 14h, les élèves allemands et français se sont retrouvés pour un après-midi Bowling et une petite sortie en ville en fin de journée

Mercredi 3 avril, les français se sont rendus dans la célèbre boulangerie Bäcker Frank afin de confectionner leurs propres Brezels puis ont passé l'après-midi avec leurs correspondants.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**